
長野支部たより 

 

 すがすがしい初夏の季節となりました。校友会長野支部会員の皆さんいかがお過ごしで

しょうか。今年も平成２９年６月３日（土）午後２時半３０分から、平成２９年度（１６+

３期）長野支部総会を、ホテルモンターニュ松本にて開催いたしました。 

 今年度総会は、来賓として校友会副会長の川辺 加代子様、東京都市大学塩尻高等学校 

事務長の小澤 章裕様の御列席を賜り、長野支部会員３５名にて、開催することができま

した。参加頂いた会員の皆様、ありがとうございました。また、今回ご参加できなかった

会員の皆様、来年は是非ご参加願います。多くの皆様と会える事を楽しみにしています。 

それでは、平成２９年度総会開催模様をご覧ください。 

 

平成２９年度（１６＋３期）長野支部総会 

 

 

 

 

高橋支部長の挨拶にて平

成２９年度総会がはじま

りました 

神戸副支部長を議長に選

任し、議事を進行して頂き

ました。第一号議案～三号

議案まで、スムーズな進行

で、速やかにご審議頂きま

した。 

承認頂きありがとうござ

いました。 



 

 

 

 

 

 

杉本監事より会計監査報

告をいただきました。 

杉本・山岸監事には、貴

重なお時間を頂き、帳簿

及び活動内容に際し監査

して頂きました。 

ありがとうございまし

た。 

 

本年度より、東京都市大

学塩尻高等学校の文化祭

（柏祭）において、大学

の PR 活動等を行う予定

です。生徒・保護者との

懇談も行う計画でいま

す。事業について津田理

事に説明していただきま

した。 

本年度活動計画にありま

す、長野支部会員の勤め

るもしくは経営する企業

の見学会について、本年

度はセイコーエプソン㈱

塩尻事業所を見学させて

頂きます。そこで見学会

へのお誘いも含め、見学

会の実施内容につき、古

幡副支部長より説明いた

だきました。 



 

 

 

 

 

 

平成２９年度総会が終了しました。 

 

 

川辺校友会副会長様よりご 

挨拶並びに、校友会の現状 

と地方支部への助成につい 

てお話頂きました。また、 

会員名簿管理システム導入 

についてのお話もいただき 

ました。 

役員改選に伴い本年度より 

理事を引き受けて頂いた 

山崎さんに挨拶頂きました 

支部総会の閉会にあたり、 

新井総務担当副支部長から 

閉めの挨拶がありました。 



 総会に引き続き、昭和 41年電気卒で、東京都市大学工学部原子力研究所 原子力安全工

学科で教授をされた、堀内講師に『鉄腕アトムか？バベルの塔か？ 核エネルギー四方山

話』と題して中性子を利用した脳腫瘍などに対する医療治療に武蔵工大炉を利用し照射治

療を行った実績等を紹介しながら、核エネルギーの初歩からくわしく説明頂きました。 

 

 

 

 

 

堀内講師による核エネルギー四方山

四方山話が始まりました。 

大学に原子力研究所がある 

事は知ってましたが、どん 

な研究されているかは知り 

ませんでした。特に武蔵工 

大炉を利用した医療照射は 

昭和 51年から開始されて 

おり、がんに放射線治療は 

結構早い時期から行われて 

いたんですね。 

ご覧ください。みんなの顔 

学生時代も皆さんこんなに 

真剣に授業うけてましたか？ 

堀内講師の話にのめり込み 

あっという間に予定時間が 

過ぎてしまいました。 

堀内先生ありがとうござい 

ました。 



 総会から時間が伸びてしまい、堀内講師の講演が短くなってしまいました。 

尚、堀内講師は、長野支部顧問です。また支部会員にお話をして頂ければと思います。 

堀内講師ありがとうございました。 

 

懇親会開始前に、本日の参加者全員で集合写真撮りました。 

 

 

 

 

 

次は場所を変えて懇親会の始まりです。 

 

中田副支部長の司会で懇親会 

が始まりました。 



 

 

 

 

 

 

乾杯が終わると既に会員同士 

の交流が始まりました。 

この情報交換結構濃い話して 

ますよ！ 

さすが都市大 OB・OG 

来年はもっと多くの会員が 

参加してくれたら・・・ 

楽しみにしています。 

とりあえず交流に一生懸命な 

会員を席に着かせ、恒例の会 

員近況報告の始まりです。 

今年は全員マイク持つ事でき 

ないかも！？と、久しぶり参 

加の会員から報告して頂きま 

した。でもなんとか、全員報 

告していただきました。 

 

都市大塩尻高等学校でサッカ 

ー部を牽引する、中島先生で 

す。毎年総会時期と大会が重 

なり、なかなかお会いできな 

い会員の一人です。冬の役員 

会は欠席で構わないから、全 

国高校サッカー選手権出場目 

指してがんばって下さい。 

期待しています。 



 

 

 

 

皆さんありがとうございました。 

最後はやはり上條顧問に近況 

報告していただきました。 

 

皆さんの近況をお伺いし、い 

よいよ散会の時間がやってま 

いりました。 

今年は上條顧問に音頭を執っ 

て頂き、みんなで一本締め 

にて懇親会を終了しました。 

皆さん長時間にわたり、ご参 

加頂き誠にありがとうござい 

ました。 

来年はまた皆さんのお仲間に 

お声かけ頂き、さらに多くの 

会員が集まりますよう、期待 

します。 


